
Herr Bilz als Anwohner der Fehrsstraße stellt die Frage, ob der Verwaltung bekannt ist, dass mit 
dem seinerzeitigen Verkauf der AEG den Anwohnern die Zusage gemacht worden ist, den 
Waldgürtel zu erhalten. 
 
Die Frage wird im weiteren Verfahren geprüft. 


